



泉西小学校

「美しい心」をもつ子の育成

本校では、学校教育目標「かしこく 美しく たくましく」のもと、校訓「美しい心」を育めるよう、さまざまな教育活動を行っています。

本校は、道徳教育について、昨年度まで市の教育委員会の研究指定を受けていました。心の教育の充実は、教科となった道徳(特別の教科 道徳)の時間だけでなく、下にあるような行事や活動を通して図っています。教師は、児童の心をいかに耕すかを考え、日々の実践としています。児童は、行事や活動を自分の心を見つめる場、仲間とともに自分を高める場としています。

西っ子遊び(5月)



児童は、縦割りグループを作り、校舎内と運動場で、6年生を中心に遊びます。そして、一緒にお弁当を食べます。1年かける仲間づくりのスタートです。

ミュージカル(12月)



学校の伝統であるミュージカルです。昨年度は、公演35周年でした。6年生が、誇りをもって歌い、演じる姿は、全校児童と参観者を魅了します。

6年生を送る会(3月)



1~5年生は、学校をリードした6年生に感謝の気持ちを伝え、発表します。6年生は、自分たちの歩みを振り返りつつ、学校への思いを歌声で全校に伝えます。

我が園のキラリ先生



吉岡由紀子 先生

本校に赴任して3年目になります。温かな職員のみなさんと、元気いっぱいの子もたちと共に、楽しい毎日を送っています。

最近、飼い始めた柴犬の成長とツンデレなしぐさに癒されています。



給食センター掲示板

給食センター(☎54 6195)

絵本「そらまめくんのベッド」の空豆を食べよう!

今年度から、毎月19日(休みの日はその前後日)の食育の日に「絵本給食」を始めました。「絵本給食」とは、絵本や教科書に出てくる食べ物を、給食のメニューとして出し、本の物語とともに紹介する取組です。

第1回目を5月20日に実施し、絵本「そらまめくんのベッド」に出てくる「空豆」を塩ゆでにして、給食に出しました。



「絵本の読み聞かせ」と「空豆をさわってみよう!」1年生の教室で「そらまめくんのベッド」の読み聞かせをした後、子どもたちに実際の空豆をさわる体験をしてもらいました。

(土小、妻小、濃小、泉西小)

空豆のベッドはホントにフワフワだね!



5/20の給食の献立

しょうゆラーメン 五目玉子の甘酢あんかけ 空豆の塩ゆで パナナ

~子どもたちの様子から~

そらまめの食べ方を伝えると、自分でむいて食べる姿がたくさんありました。むくことも楽しいようで、喜んで食べていました。

今後も毎月1回、絵本給食を実施する予定です。一部を紹介します。(実施済含む)

6月 なっとうさんがね・・・ 7月 ばばあちゃんのすいかのたね 9月 グリーンマントのピーマンマン